
NABU-Ortsgruppe Hude 

Protokoll vom Ortsgruppentreffen am 11.06.2015 

 

1. Uwe Tönjes berichtet über den Online-Beitrag von "top agrar" vom 29.05.2015, in dem behauptet 

wird: der NABU setze nur 25% seines Etats für den Naturschutz ein.                                                          

Diese Behauptung ist falsch, da nur ein Teil der Haushaltsvorschau 2014 berücksichtigt wurde. Der 

NABU hat bereits Stellung genommen und die Fehlinformationen berichtigt. Informationen können 

nachgelesen werden unter:                                                                                                                             

Jahresbericht: www.NABU.de/jahesbericht                                                                                              

NABU-Finanzordnung: www.NABU.de/transparenz                                                                                   

NABU-Satzung: www.NABU.de/wir-ueber-uns/satzung.html 

Uwe Tönjes wird weitere Informationen einholen ob weitere Gegendarstellungen erfolgen um ggf. 

eine Rufmordkampange auszubremsen. 

2. Birgit Ahn berichtet über den Umweltausschuss der Gemeinde Hude vom 10.06.2015 zu der der 

NABU keine Einladung erhalten hat. Da u.a. das Thema die Verkehrsanbindung Hude Süd auf der 

Tagesordnung stand ist hier eine Klärung mit der Gemeinde naheliegend. Gespräche werden im 

kleinen Kreis mit der Gemeinde gesucht.                                                                                                           

Ebenso wurde auch über das Gewerbegebiet Langenberger Straße gesprochen wo die 

Ausgleichsmaßnahmen noch nicht erfolgt sind. Da in Niedersachsen nur Behörden Träger der 

öffentlichen Belange sind, hat der NABU wenig Handlungsmöglichkeiten. 

3. Erneut wurde die Bepflanzung des Bundesbahngeländes aufgegriffen:                                               

Hier erfolgt zwischen den Gleisen 1 und 10 die Aufbereitung und Pflege durch die DB, die 

Bepflanzung erfolgt durch den  Zweckverband - Pflanzvorschläge wurden an den Zweckverband 

weitergeleitet. 

4. Tomma Renker hatte mit der NAJU am 30.05.2015 in der Storchenstation einen erfolgreichen, 

interessanten Nachmittag. Weitere Events stehen in Planung: am 11.07.2015 ist zum Start des 

Hirschkäferprojektes ein Sommerfest geplant. 

Zur Unterstützung der NAJU Arbeit werden dringend weitere Betreuer(innen) gesucht! 

5. Turmfalken: Matthias Meyer hat die Webcam in der Thomaskirche in Oldenburg in Stand gesetzt. 
Unter: NABU Hude, Aktuelles ist eine Live Schaltung zu sehen. 

6. Trockenmauer: Ein Großteil der Steine sind vorsortiert, der Arbeitseinsatz erfolgte am 13.06.2015 
und wie bereits vereinbart an jedem Samstag, der auf unser NABU-Ortsgruppentreffen trifft.  

 

 

 

 



7. Unsere Vögel: Das Trauerschnepperprojekt ist erfolgreich angelaufen und auch das renovierte 
Fledermaushaus wird bereits durch "Mieter" angesehen - wir hoffen auf weiteren Zuspruch. 

8. Der Hasbruchtag 2015 wird in diesem Jahr von der NABU Ortsgruppe Hude unterstützt. Vorschläge 
und Arbeitseinsätze werden auf unserem nächsten Treffen am 09.07.2015 ein Thema sein. 

9. Am 04.07.2015 wird die diesjährige Mitgliederversammlung der NABU-Bezirksgruppe Oldenburger 
Land bei uns in Hude stattfinden. Beginn ist um 14:00 Uhr in der Klosterschänke Hude. Geplant ist 
u.a. eine Führung durch den "von Witzleben Park". Mitglieder sind herzlich Willkommen. 

Nächstes Treffen: 09.07.2015 um 20:00 Uhr Gaststätte Burgdorf 

Protokoll:                                                                                                                                                                  
S. Oertel 16.06.2015 

 

 

 

 


